



## Épopée enneigée deuxième jour...

publié le 20/03/2019

Ce matin, on s'est rendu compte qu'il avait neigé au-dessus du centre après un réveil difficile ; il fait beau. Pour aller prendre les télécabines nous prenons un petit chemin forestier pentu. Dans les télécabines nous sommes très serrés, cela nous rappelle le métro de la ville Lumière. Certains ont le vertige. Arrivés à la station au plateau de Bonascre, nous récupérons nos skis puis nous sommes séparés en groupes pour skier : il y a le groupe des sardines, des ceteaux, des loubines, des gobies, des gardons et des pibales. Nous partons skier avec les moniteurs ESF. Un des gobies a perdu son casque, un des gardons est tombé au tire-fesses, un copain s'est moqué puis est tombé après. Une sardine a fait tombé d'autres skieurs... Dans l'ensemble les moniteurs sont gentils et on a bien progressé : les sardines ont appris à tourner en parallèle ; les loubines ont appris à monter en escalier ; des gardons ont réussi à descendre une bleu et en sont fiers ; les pibales ont fait des slaloms en chasse-neige ; les ceteaux sont allés au snow-parc et il y a eu des belles gamelles ! C'était une belle journée de ski !

Signé les élèves des chambres 4,8,11,13 et 14



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.